

# Agoniza el Bosque de Agua que da vida al DF

El 2% de biodiversidad mundial está aquí; diario se dañan 6 hectáreas

EDITH MARTÍNEZ

La caza furtiva, la tala ilegal, el crecimiento de la mancha urbana y los incendios forestales son las principales causas de los daños que sufren diario más de seis hectáreas del corredor biológico Ajusco-Chichinautzin, zona conocida como el Bosque de Agua, ubicada entre Morelos, estado de México y DF.

La deforestación del Bosque de Agua afecta árboles, suelo, pastizales y otros tipos de vegetación, además de fauna de especies endémicas, que en conjunto representan el 2% de la biodiversidad en

el mundo.

Tan sólo en el DF se estima que cada año se afectan 500 hectáreas de las 87 mil 294 que componen el Suelo de Conservación de la ciudad. A este paso, en una década habrá desaparecido una cuarta parte de los bosques capitalinos y en 50 años lo habrán hecho en su totalidad.

Los efectos se traducen en la escasa recarga de los mantos acuíferos, que forman los pozos de donde se obtienen tres cuartas partes del agua que se consume en el Valle de México y alimentan a dos de

los ríos más importantes del país: el Lerma y el Balsas.

Además, la deforestación de esta zona provoca la pérdida de la regulación del clima de la región metropolitana, de acuerdo con un estudio de Greenpeace.

Héctor Magallón, coordinador de la campaña de Bosques de esta organización, explicó que la consecuencia es el hundimiento de la ciudad de México en casi 10 centímetros por año, lo que aumenta la vulnerabilidad de la metrópoli a inundaciones y temblores.



De seguir así, dentro de 50 años ya habrán desaparecido todos los bosques capitalinos

